

70 % Förderzusage für unseren neuen Kindergarten

Dank der guten Gesprächsbasis zwischen unserer Gemeinde und dem Land NÖ ist die Förderzusage für die ELER-Förderung (Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums) fix!

Obwohl bereits 2018 die letzten Projekte für den Ausbau der Kinderbetreuung in NÖ eingereicht werden konnten, gelang es GGRin Birgit Wallner und Fr. DI Elisabeth Schuh durch rasches Handeln, konstruktive Gespräche und schnelle Abwicklung der Einreichung, Restmittel für unsere Gemeinde zu sichern.

Knappe 70 % der anrechenbaren Kosten des Kindergartens wurden fix zugesichert! Bgm.in Beate Jilch freut sich: "Herzlichen Dank an das Land NÖ für die gute Kooperation und Unterstützung! Die verbesserte Kinderbetreuung in unserer Gemeinde wird es vielen Eltern ermöglichen, Familie und Beruf leichter vereinbaren zu können!"

Viele Vorteile eines modernen Kindergartens für Atzenbrugg



Eckdaten:

Baubeginn: ca. 11/2021

(geplante) Fertigstellung: 9/2022

2 Kindergartengruppen (2,5 - 6 jährige Kinder)

1 Tagesbetreungseinrichtungsgruppe (1 - 3 jährige Kinder)

1 - 2 größere Räume für externe Verwendung nutzbar

Zugang über neuen Gemeinderadweg

Zusätzliche Parkplätze für Veranstaltungen im Schloss



Statement Bildungs-Landesrätin Teschl-Hofmeister zum Kindergarten Atzenbrugg:

Ein entsprechendes Angebot an Kinderbetreuungseinrichtungen ist ein wichtiges Qualitätskriterium für niederösterreichische Gemeinden, weshalb das Land Niederösterreich gemeinsam mit ihnen konsequent daran arbeitet, dieses stetig auszubauen. Im Familienland Niederösterreich sollen so bedarfsgerechte Betreuungsmöglichkeiten für unsere Kleinsten entstehen, um die Eltern und Erziehungsberechtigten bei der besseren Vereinbarkeit von Familie und Beruf weiterhin bestmöglich zu unterstützen.



Bildungs-Landesrätin Teschl-Hofmeister



Bgm.in Beate Jilch



Bürgermeisterin Beate Jilch:

Ich bin davon überzeugt, dass der neue Kindergarten in Atzenbrugg, gekoppelt mit einer Kleinkinderbetreuungsgruppe eine zusätzliche Bereicherung ist. Familienstrukturen haben sich verändert, Großeltern sind selbst noch im Berufsleben oder nicht vor Ort, deshalb sind manche Familien auf externe Betreuung angewiesen. 2,5 Jahre Karenzzeit ist für manche Familien nicht umsetzbar. Wichtig ist mir eine optimale Kinderversorgung zu bieten, die Entscheidung dieses Angebot anzunehmen, bleibt den Familien freigestellt.





Infoabend neuer Kindergarten Atzenbrugg

Wann: 30.09.2021 um 19.00 Uhr

Wo: Festsaal der Mittelschule Heiligeneich

Anmeldung unter:

02275/5234 oder gemeinde@atzenbrugg.gv.at Eine Anmeldung ist unbedingt erforderlich!

Bitte halten Sie die 3G-Regel ein: GETESTET-GEIMPFT-GENESEN

Auf Ihr Kommen freut sich die Marktgemeinde Atzenbrugg!

Bgm.in Beate Jilch

